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Entrevista

Elósegui

T
ania Elósegui se ha ganado este año el derecho a ser considerada como la princi-
pal baza española en cada torneo internacional al que acude. Tiene talento, clase,
rebosa buen golf y cuenta con el tan necesario carácter ganador, factor clave para

conseguir sobresalir entre las mejores golfistas del mundo.
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Tania

En el pasado mes de julio se anotó

el triunfo en el ABN Amro Ladies

Open, el Abierto de Holanda, con

un juego tan brillante como efecti-

vo. La italiana Diana Luna, incon-

mensurable esta campaña, quedó

eclipsada por los dos birdies en los

dos hoyos finales de esta guipuz-

coana de 27 años. 

Fue su primer triunfo en el Circuito

Europeo tras cinco segundos pues-

tos. Antes, en su currículo figuraban

victorias en Campeonatos de España

y en una prueba del Circuito

Sudafricano (Telkom Women’s

Classic), así como dos participaciones

en la Copa de Europa Femenina. 

Este cúmulo de éxitos le llevó este

verano a disfrutar de una experien-

cia inolvidable en la Solheim Cup

2009, en la que se convirtió en la

cuarta jugadora española en com-

partir matches con muchas de las

mejores del mundo. 

Para esta joven que empezó a dis-

frutar del golf hace más de dos

décadas en el Real Golf Club de San

Sebastián, el popular Jaizkibel, la

semana vivida en el Rich Harvest

Farm de Illinois en compañía de

Gwladys Nocera, Diana Luna o Laura

Davies fue absolutamente mágica,

“un sueño hecho realidad”. 

Para comenzar un gran año,

primera victoria en mucho

tiempo en el Circuito Europeo,

concretamente en Holanda, y

con la dosis de moral que eso

aporta para los torneos que

llegan en la segunda parte de

la temporada.

Sí, está claro que obtener una vic-

toria en Europa era el gran objeti-

vo de la temporada, y ha llegado

bastante pronto. Además de lo

que significa el premio en sí, está

claro que esta victoria sirve para

afrontar el futuro con más ganas

si cabe y con mayor tranquilidad.

En lo que resta de temporada ten-

dré nuevas oportunidades de

seguir con esta buena racha y,

ojalá, todo se materialice en una

nueva victoria.

Ese triunfo en el ABN Amro

Ladies Open tiene un doble

valor, pues se produjo en dura

pugna con la italiana Diana

Luna, una jugadora que está fir-

mando un 2009 espectacular.

Es cierto, Diana está brillando

como nunca esta temporada, y

en Holanda también lo hizo muy

bien. Lo que ocurre es que en la

de Jaizkibel a la Solheim

“En la Solheim Cup viví la mejor semana de mi vida”

Por Jorge Villena
Fotos: Felipe Pérez
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última jornada jugué bastante mal los

primeros nueve hoyos pero me recu-

peré muy bien en la segunda parte

del recorrido, y terminé con dos bir-

dies. Fue el final soñado.

Además, ahora llega Beatriz Recari

y gana en Finlandia. Va a ser que

éste es un gran año para las espa-

ñolas en el Ladies European Tour.

Sí, sí, parece que este año estamos vol-

viendo a estar arriba. Ha sido una alegría

la victoria de Beatriz, aunque no pude

estar allí para vivirlo en directo. Pero no

sólo se trata de nosotras, también

habría que hablar de Paula Martí o

Carmen Alonso, que están jugando bas-

tante bien este año.

¿Pueden servir estas victorias, así

como la creación del Banesto Tour,

para que el golf femenino tome

aún un mayor impulso? 

Seguro que sí, porque después de un

periodo de tiempo en el que hemos

estado algo olvidadas, se están multipli-

cando las ayudas y facilidades a las

mujeres, por parte de la RFEG especial-

mente. Además, nosotras estamos

poniendo de nuestra parte con resulta-

dos bastante buenos. 

También puede ayudar el hecho de

haber aportado este año una juga-

dora a la Solheim Cup. Sumaste un

punto con Helen Alfredsson, pero

no se pudo evitar la derrota. ¿Cómo

fue la experiencia?

Fue una verdadera pasada. Sin duda, la

mejor semana de mi vida. Golf en esta-

do puro junto a unas compañeras de un

nivel impresionante. Lógicamente faltó

coronar la semana con un triunfo en

Estados Unidos, pero me doy por satis-

fecha. Sumé un puntito, pero pude

haber sumado algo más. Ahora toca tra-

bajar para poder acudir más veces a

toda una Solheim Cup.

¿Te ves entonces capacitada para

estar al nivel de las mejores del

mundo?

No puedo afirmar algo así porque toda-

vía me he medido pocas veces con las

grandes, apenas en el British y en el

Evian, aunque con algunas otras tam-

bién me he encontrado en la Solheim

Cup. Pero me faltan más ocasiones de

estar en estas citas para saber qué

puedo mejorar, qué debo trabajar

más… Siendo realista, creo que me

puede faltar cierta experiencia a nivel

internacional.
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Puede que esas oportunida-

des lleguen en un torneo

como unos Juegos Olím-

picos. ¿Ya era hora de que

pudiésemos hablar de golf

olímpico?

Sí, está claro, ya era hora, porque

desde que yo era pequeña, desde

que comencé a jugar a esto siendo

muy pequeña, he escuchado eso

de que el golf puede ser olímpico.

Sin duda, se trata de una noticia

realmente importante para todos

los que trabajamos de una manera

u otra en este deporte. 

¿Ves como una meta el poder

ser olímpica en 2016?

Es muy pronto para soñar con ir a

los Juegos. No se puede pensar en

ello como una meta, aunque con

el tiempo seguro que lo será.

Habrá que ver la consideración que

alcanzan los Juegos entre los juga-

dores, aunque está claro que la

experiencia de vivir unos Juegos

debe ser algo único.

Este año has compartido algún

torneo con Carlota Ciganda y

Azahara Muñoz. ¿Cómo las ves

de cara a un futuro paso al pro-

fesionalismo?

Las veo realmente bien, son muy bue-

nas las dos, aunque todavía tendría que

verlas jugar más para poder emitir un

juicio. Lo que está claro que sus resulta-

dos están siendo espectaculares, y eso

les permite jugar de vez en cuando

con las ‘pros’. Todo eso te curte, claro.

Es posible que me vea con Azahara

Muñoz en la Escuela de Clasificación

para el Circuito Estadounidense en

diciembre, será como un punto de par-

tida para una carrera profesional que,

espero, sea muy larga y fructífera. ✓

Entrevista Tania Elósegui

En lo que resta de 

temporada tendré nuevas

oportunidades de seguir

con esta buena racha y,

ojalá, todo se materialice

en una nueva victoria”

“
TTEESSTT
TTuu  ppaalloo  pprreeffeerriiddoo  el putt
TTuu  ccaammppoo  pprreeffeerriiddoo  Jaizkibel, el mío
LLaa  mmeejjoorr  ccoommppaaññííaa  ppaarraa  jjuuggaarr  Chema Olazábal 
EEll  mmeejjoorr  ggoollppee  qquuee  rreeccuueerrddaass  el hoyo en 1 que hice en Irlanda este año
TTuu  ttííttuulloo  ssooññaaddoo  un grande
UUnn  ssuueeññoo  rreellaacciioonnaaddoo  ccoonn  eell  ggoollff  eso mismo, llevarme un grande para casa
UUnn  ssuueeññoo  nnoo  rreellaacciioonnaaddoo  ccoonn  eell  ggoollff  poder vivir seis meses en la playa y otros
seis en la montaña


